

25.10.2017

An die Mitglieder  
der FDP in Hessen  
am Landesparteitag



Landtagswahlkreis Frankfurt 39

Liebe Mitglieder unserer Partei,

Auf der Mitgliederversammlung der FDP Frankfurt wurde ich als Kandidat für den Wahlkreis 39 Frankfurt Nordost gewählt, ich freue mich unsere Partei hier vertreten zu dürfen. Dabei möchte ich gegen Boris Rhein von der CDU antreten und an das gute Ergebnis von Thilo Müller anschließen, der bei den Zweitstimmen 16,3 % erreichte. Im Ortsbeirat 16 Bergen Enkheim vertrete ich unsere Partei, seit Januar 2017 bin ich Leiter der Sektion Hessen in der Deutschen Gruppe der Internationalen Liberalen. Zu meiner Person ich bin gelernter Großhandelskaufmann und war zuletzt als Senior Real Estate Manager bei der Credit Suisse Deutschland für einen Immobilienfond tätig.

Ich bin Mitglied bei der Deutschen Sektion von Amnesty International, der Deutsch Atlantischen Gesellschaft, der deutschen Gesellschaft für Vereinte Nationen, der Sudetendeutschen Landsmannschaft, GDP –Gewerkschaft der Polizei, California Fire Chiefs Association CA. USA. A.U.S.A – Chapter Wiesbaden, Dombauverein zu Köln e.V. Köln, Stadtschloss Berlin, Berlin , Historische Gesellschaft der Deutschen Bank sowie einigen Vereinen in Frankfurt.

Ich stehe für ein Deutschland in Europa, und für die Erhaltung und Verbesserung der Lebensqualität in unserem Hessen. Eingehen auf die Probleme unserer Bürger, Rückgewinnung des Sicherheitsgefühls und für eine tolerante Gesellschaft die keine Gruppen ausgrenzt.

Mit freundlichen Grüßen

*Norbert Wied*